

# UN DIA DE INVIERNO...

En Larraga, casi siempre llueve y muchas veces nos quedamos sin salir de casa. Los paraguas suelen acabar destrozados por el fuerte aire soplando, nos quedamos helados, los coches se congelan y los cristales se empañan. Es muy difícil que haya una buena mañana en Larraga.

Años atrás, una mañana de invierno que hacía frío, con abrigo y pantalón largo salimos a jugar con los amigos. De repente, escuchamos un ruido muy fuerte y nos escondimos dentro de una casa abandonada, muy asustados.

Después de un rato, decidimos salir de aquella casa y vimos cómo un rayo había caído en el árbol más alto del pueblo, en el castillo y se había provocado un incendio.

Corrimos para avisar al pueblo de que había un incendio, se enteraron los regreses, todos fuimos para intentar apagar el fuego hasta que vimos una luz,y pensamos: !estamos salvados;



Gigante